

Constance ARMINJON

Directrice d'études
Histoire intellectuelle du shi'isme contemporain
École pratique des hautes études, Paris

FORMATION

- **Habilitation à diriger des recherches, École pratique des hautes études (EPHE-PSL), 2020**
- Doctorat en histoire de l'École des Hautes Études en Sciences Sociales (EHESS), 2011
- Master en Sciences sociales, EHESS
- Diplôme de persan (DULCO) à l'INALCO (Langues O')
- Maîtrise de Lettres classiques à Paris IV Sorbonne
- Licence et Diplôme supérieur d'arabe à l'INALCO
- Diplôme d'Études arabes à l'Institut de langue et de traduction de l'Université Saint-Joseph de Beyrouth

LANGUES

Arabe, Persan
Anglais, Allemand, Italien

Constance Arminjon a été maître de conférences en histoire doctrinale de l'Islam contemporain à l'École pratique des hautes études de 2012 à 2022. Depuis l'automne 2022, elle est directrice d'études en Histoire intellectuelle du shi'isme contemporain. Son enseignement et sa recherche portent sur l'histoire contemporaine de la pensée et des institutions islamiques, abordée dans une perspective comparatiste entre shi'isme et sunnisme. Elle travaille sur les principaux domaines de la pensée islamique contemporaine : théologie, théologie politique, droit islamique, historiographie religieuse. Dans sa recherche en cours, elle se concentre sur les relations entre théologie et philosophie, et entre théologie et littérature.

Constance Arminjon is a Professor in Intellectual History of contemporary Shi'ite Islam, at École pratique des hautes études. In her teaching and research, she addresses the history of modern Islamic thought and institutions. Working in a comparative perspective between Shi'ite and Sunni Islam, she engages with the major fields of modern Islamic thought: theology, political theology, Islamic law and religious historiography. In her current research, she focuses on the relations between philosophy and theology, and between literature and theology.